
青梅市社会教育委員会議５月定例会会議録  

 

                        平成２８年５月１７日

２ ０ １ 会 議 室 

出席者 委員  １０名  

                              事務局  ３名  

～定例会開会前、委嘱状交付式を実施～  

 

１ 開  会  

議長選出まで社会教育課長が議事進行 

 

２ 協議事項 

（１）役員の選出について                

   ～委員の互選にて、議長に新藤委員、副議長に森田委員を選出～ 

   ～都市社連協理事は議長が兼務とする～ 

 

（２）平成２８年度全国社会教育委員連合表彰候補者の推薦について  

                          （協議資料 １）  

【事務局】事務局から概要説明。 

   ～表彰対象の在職期間が５年以上の森田委員（５期８年）を推薦するこ

とで決定～ 

 

（３）青梅市図書館運営協議会委員の推薦について   （協議資料 ２） 

   社会教育委員の改選（平成２８年５月１３日）に伴う推薦 

ア 任 期 平成２８年５月２７日～平成２９年９月３０日まで 

  イ 推薦者 小花委員 

【事務局】事務局から概要説明。 

   ～小花委員を推薦することで決定～ 

   ～今回の任期は前委員の残任期間を引き継ぐものである。次回の任期も

引き続きお願いすることを合わせてお願いした～ 

 

（４）その他 

   特になし 

 

３ 報告事項 

（１）派遣委員について  

ア 青梅市生涯学習推進市民会議委員  

     森田委員 任期 平成２６年１０月１日～平成２８年９月３０日  

  イ 青梅市美術館運営委員会委員  



 渋谷委員 任期 平成２６年１０月７日～平成２８年１０月６日  

  ウ 青梅市放課後子ども教室推進事業運営委員会委員  

     金子委員 任期 平成２７年７月１０日～平成２９年７月９日  

  エ 青梅市図書館運営協議会委員  

     小花委員 任期 平成２８年５月２７日～平成２９年９月３０日  

オ 青梅市スポーツ振興審議会委員  

   森田委員 任期 平成２８年５月１４日～平成３０年５月１３日 

 

【事務局】事務局から各委員の概要説明。 

【議 長】引き続きお願いしたい。 

 

（２）平成２７年度社会教育委員会議議案事項等記録について 

（報告資料 １） 

【事務局】事務局から概要説明。新しい委員には今後の活動の参考としてい

ただきたい。前期から引き続きの委員については内容を確認いただきたい。 

【議 長】よく読んでいただき、質問等あれば事務局にお願いしたい。また、

この中には懸案事項が課題として残っているものがある。 

【事務局】都市社連協を通して話が出た際は議題として出したい。 

【議 長】社会教育委員の全国組織である全国社会教育委員連合が、社会教

育委員全員に呼びかけをして大きく変わろうとしている。今年は意見を都市

社連協の理事会等にあげて協議を行うという事があると思う。 

 

（３）平成２８年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会役員会等事業日程  

について                    （報告資料 ２） 

【事務局】事務局から概要説明。各委員にかかわる日程があるので確認いただ

きたい。 

 

（４）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2016～の開催結果について  

                          （報告資料 ３）  

【事務局】事務局から概要説明。 

【委 員】今年度は天候に恵まれ多くの来場者が来た。今年は専門業者が来て

食についても充実したため、家族連れが芝生の上で食事をする姿を多く見るこ

とができた。 

イベントの目玉として、体験コーナーがある。明星大学の木工体験コーナー

では、子供たちが目を輝かせていろいろなものを作っていた。だがしや楽校で

は、段ボールを重ね合わせて作る恐竜、輪を編んで作る籠が人気だった。時間

を忘れて作る姿を見てこの体験コーナーはなくてはならないものだと思った。  

プログラムについては、今年度も和太鼓とフラダンスの出演団体が多かった。

これらは例年お客さんを呼ぶプログラムで、今年も釜の淵公園の広場が満員に

なるほどたくさんのお客さんが家族連れで見学する姿を見ることができた。昨



年は雨のため釜の淵市民館がにぎやかだったが、今年は晴れたので、新緑の中

で裸足になってフラダンスを踊る姿が絵になるロケーションであった。出演者

は毎回出演を非常に楽しみにしているのだが、来年度以降の施設建替え等で開

催されるのかを心配する出演者が見られた。 

実行委員が自分たちで作り上げていくという雰囲気に８０％くら いなっ

て来たのが成功につながったのではないか。あとの２０％は高齢者の多い団体

が、実行委員に出るのが難しく欠席であったことである。 

【事務局】施設の建替えについては、市民会館を今年度末で閉鎖して建替えを

２年間で行う。その間は釜の淵市民館を使用できる。新施設の完成後に釜の淵

市民館は閉鎖となる。あと２年間は現行通り新緑祭を行うことができる。  

【議 長】出席された委員から意見をいただきたい。 

【委 員】メタセコイアと緑の芝生の上で繰り広げられるパフォーマンスが新

緑祭ならではと感じた。様子を見ていると、いろいろなお店が出ていてお客さ

んのおなかも満たされるので、滞在時間が伸びたと思う。何かを見て終わりで

なく、皆ゆっくりと過ごしていた。プログラムについては、細かいスケジュー

ルを見ながら計算して回ったが、早めに終わってしまったのか、見られなかっ

たものがあった。後から来た方が残念がっている姿もあった。 

【議 長】２日間参加した。滞在時間が長くなったというのは私も感じた。お

なかも満たされる保証があるので、ゆっくり時間をかけていらした。逆に残る

人が多いので、運営する側は後始末が大変だったのではないか。その他問題点

等があればお聞かせ願いたい。 

【委 員】始まる時間がずれないようにした。前の団体が片付けの時間も含め

て時間内に終わらせることで、次の団体が速やかに始められるように渡すよう

にした。そのためスムーズに回った。ごみは無料で業者が持っていってくれた

ので楽にできた。 

【議 長】フラダンスの出演素晴らしかった。しかし、観客席から見ていてア

ンプがあれだけの広さの会場なので、もう少しいいアンプを使えばよいのにと

思った。音が割れていたり、聞こえないという事があった。 

【委 員】イベントを見に来た市内の小学校の校長が、生徒が楽しんでいて、

素晴らしいという意見を述べていた。 

【委 員】多摩リハビリテーション学院の生徒が毎年４０人ほどボランティア

として来るがよくやってくれている。 

 

（５）青梅市生涯学習まちづくり出前講座について   （報告資料 ４）  

【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】これは自治会等にも回覧板で配られるのか。市民センターにも配布

されるのか。 

【事務局】そのとおり。自治会の会合等で活用いただきたい。 

 

 



（６）青梅市社会教育委員会議４月定例会会議録について（報告資料 ５） 

【事務局】資料にもとづき説明。 

 

（７）その他 

特になし 

 

４ その他 

【事務局】その他の配布物について説明。  

 

 

 

次回定例会 平成２８年６月２１日（火）  


